

DIE GROSSE
CARLSTADT
EIER-SUCHE

15. April 2017

Eier für die Armenküche der Altstadt!

In einer gemeinsamen Aktion der Carlstadt können Sie in diesem Jahr etwas für die Armenküche der Altstadt tun – und gleichzeitig auf die Ostereiersuche gehen.

Über hundert Menschen bietet die Armenküche täglich eine warme Mahlzeit und soziale Beratungen in freundlicher Atmosphäre. Dafür ist sie auf Spenden angewiesen, damit die über 60 vorwiegend ehrenamtlichen Mitarbeiter den Betrieb aufrecht erhalten können.

Spenden Sie für die Armenküche und erhalten dafür ein Osterkörbchen, das dann in allen teilnehmenden Geschäften weiter mit Süßigkeiten und kleinen Geschenken gefüllt werden kann.

Viel Freude bei Ihrer Eiersuche!

Altstadt-Armenküche e.V
Düsseldorf



Bei uns werden Sie fündig!

Hier erhalten Sie schon in der ganzen Karwoche die Osterkörbchen gegen eine Spende und können am Ostersonntag auf die Suche gehen!

